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プレゼンをする上で

具体的な資料
（数値やグラフ）は

あった方が
いいのでしょうか？

逃げる
だんだん難しくなってきた｡

テーマが抽象的な分､
結論が出るのか何とも･･･

テーマが広がりすぎてしまって
来週までに､まとまるか不安

本当に時間が
勝負ですね！
時間ください！

ビデオは時代の
差を感じたけど

分かりやすかった

何だかとっても大変だが
これを仕事にしている人は
毎日充実していそう｡今まで
体験したことが全部､必要に

なっている気がする

自分達の興味のあるテーマで
話合いができたので､これから
プレゼンとして､まとめなければ
いけないんですが､話合い自体

楽しく感じました

広い意味のテーマになって
プレゼンが想像できない

様々な人の意見も聞けたし
話合いは上手くいったと思う｡
ただ時間配分を気にしながら
進める必要があると思った

企画は大変｡人数が
大きくなればなるほど

まとめるのが大変

企画は大変｡人数が
大きくなればなるほど

まとめるのが大変

みんな協力して
頑張れそうだ

みんな協力して
頑張れそうだ

ちゃんとしたプレゼンをするには
たくさんの準備がいるということを

実感しました

ちゃんとしたプレゼンをするには
たくさんの準備がいるということを

実感しました

きついスケジュールですが
精一杯良いプレゼンに
できるように頑張りたい

来週までにきちんと
準備したいと思う

苦　痛

テーマ決めが難しい｡
人が聞いて面白いものを
話そうとするというのは

難しい

議論がかなり盛り上がって
来週に向けて良いスタートを
切ることができたように思う

内容は膨らんだのですが
今度は絞るのが大変｡

ましてや､来週までに発表の
段階まで進めるのは大変

時間のやりくりが大変に
なりそうだと改めて思った｡

話合いも楽しくなってきたので
プレゼンの完成が楽しみ

先週より話が
スムーズに進んだ

仕　事

話合いは難しい｡いい雰囲気でやることと
筋の通ったディスカッションをすることとの

両立は難しい

テーマを自分達で決めたいとか
言ってたけど､いざ全てを

自分らで決めるとなると難しい

今回サクサク進んだ｡
さすが学祭チーム！
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話合いをして､ようやく少しずつ
まとまり始めて､みんなの意見が
出始めてよかった｡知らないことも
たくさんあるので､ちゃんと調べて
頑張って完成させたいと思います

内容を絞り込んだり
一つについて

深めるのは難しかった｡
プレゼンの方法など

いくつかの案が出たので
それが上手くできれば良い

内容を絞り込んだり
一つについて

深めるのは難しかった｡
プレゼンの方法など

いくつかの案が出たので
それが上手くできれば良い

少しづつプレゼンに向けて
肉付けされてきた｡来週は

発表かもしれないので
今週は忙しくなりそうだ

今日はとても活発な意見が
飛び交っていて楽しかった｡
楽しみながらできるように
なるのが大切なのかなぁ

プレゼンする為の定義づけに
時間がかかります｡基づくものを

見定めることは何にせよ必要です

今日はあっという間に時間が過ぎた｡
それはとても有意義な時間だった
証拠だと思う｡最後のプレゼンは

最高のものにできるように頑張ります

今日学んだことは「説得すること」と
「納得させること」は違うということ｡
説得は相手が受身だから嫌がる｡
逆に納得はできない方が嫌だから

納得しようとする

学科の違う人間が集まったために
議題がリアリティーの欠ける内容に

なってしまう（議論の枠が大きく
なってしまう）｡枠が大きいなりに

価値あるものを探してプレゼンして
いけばいいだろうか

大勢が集まると､話合いは
難航する｡司会がしっかり
しないといけないと感じた

人の司会を見るのも
勉強になる｡プレゼンの

進め方も､このメンバーの
中で考えたい

やはり「司会」っていうのは
大変だと実感した｡しかし

達成感はあります

知らなかった人達と
白熱するというのも

面白いものです

メンバーの都合が合わなくて
大変そうです｡時間がないのは

分かりますが､辛いです

ﾃｰﾏを考え直した｡ﾃｰﾏそのものより
どうやって次回のプレゼンまでに
間に合わせるかということの方が
上手く話が進んでいたのが残念｡

会議中の沈黙も気になった

ﾃｰﾏを考え直した｡ﾃｰﾏそのものより
どうやって次回のプレゼンまでに
間に合わせるかということの方が
上手く話が進んでいたのが残念｡

会議中の沈黙も気になった

仕　事

土壇場でテーマが変わったので
どうなるか分からないが

ベストを尽くしたい

話がまとまり始めて
みんな意見が

活発になってきた

話がまとまり始めて
みんな意見が

活発になってきた

大分チームにまとまりが 出てきたと思う｡
一人一人が分担をしっかり

自覚してきたと思う｡企画は時間が勝負
というのは正にそのとおりだと思った｡
時間は待ってくれないなぁと実感した
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今日はとりあえず

進める内容や
順序を決めたので
後は自分次第です｡

頑張ります｡
時間がないのは

みんな一緒｡
全力で頑張ろ～!!

なかなか難しいテーマだと感じた｡
地域活性化についても､具体的な
部分をハッキリさせるという点で

考えるとパッと思いつかなかった｡
これから数日､必死に考えるしか

ないようです

今日見たビデオはためになりました｡
プレゼンにおける企画書の役割や
文章と図解のバランス､量､細かい

部分までプレゼンを聞く相手のことを
考えて作ることが大切だということが
分かりました｡今回このビデオを見て

学んだことを､今後のプレゼンに
役立てたいと思います｡それと同時に
自分達らしいプレゼンができるように

頑張りたいです

テーマが「宮城県」という
大きなものだったので

一つに絞れず大変でした

会議をする時に
論点をどうするかで

難しく､資料整理､収集が
上手くいかなかった

話がまとまってきて
発表まで持っていくのが
楽しみになってきた｡ただ
時間が限られていて辛い

思っていたより難しい｡
なかなかスムーズに
話が進まなかった｡
講義以外の時間も

使わないといけない
ようです

思っていたより難しい｡
なかなかスムーズに
話が進まなかった｡
講義以外の時間も

使わないといけない
ようです

今日はなかなか活発な
議論が交わされたように

思う｡ただ来週までに
「カタチ」になるかが不安

やったことのないテーマだと
難しいですね｡仕事に直結
しているとできるんですが

本格的に調査が始まり
プレゼン当日まで

どのようなプレゼンが
できるようになるか

楽しみです｡プレゼンの
善し悪しは自分達次第
なので頑張りたいです

ブレストをやってみて
話の内容の発展が

すごかった

今日はあまり
進まなかったので

来週までにちゃんと
準備をしたい

久々に討論しあった｡白熱した展開に
充実した時間を過ごせたと思う｡

良いプレゼンが発表できればと思う

仕　事

今日はとても有意義な
プレゼンができた｡
来週が楽しみだ｡

問題点をクリーンにしたら
意見が出やすくなった

先生が「時間との戦い」と
おっしゃっていたのが

身にしみます｡来週まで
何度もMTGして､方向を

定めていきたいと思います｡
大変だ～

先生が「時間との戦い」と
おっしゃっていたのが

身にしみます｡来週まで
何度もMTGして､方向を

定めていきたいと思います｡
大変だ～

今後の予定､内容をまとめきった｡
気合入ります｡

自　ら
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？

なかなか焦点が
絞れなかった｡

焦点の決め方次第で
ある一つのことを

良くも悪くもプレゼン
していけるから難しい

この班はみんな向学心があって
良い刺激が受けられます｡

来週は良いプレゼンができそうです

この班はみんな向学心があって
良い刺激が受けられます｡

来週は良いプレゼンができそうです

難航した｡先行きに不安

今回のようにグループでディスカッションするのは
色々な人の意見が聞けるので面白い｡

グループをまとめてくれる人がしっかりしていたので
会議が進みやすかった｡でも来週プレゼンするには

まだまだ内容がまとまっていないので､今週中に
何度か集まる必要がありそうだ

話合いは大変ですね｡
それぞれの意見があって
なかなかまとまりません｡

でも自分の意見が
取り入れられるって

気持ちいいです


